



**5 Pièces**

**108 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-020QMH**

**1 490 000 €**

**Paris 16<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75016)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Paris 75016- auteuil- bel appartement rénové en 2021 d'une surface de 105m<sup>2</sup> carrez au 4ième étage avec ascenseur, seul au palier. Une entrée, un séjour avec balcon, une salle à manger ouverte sur le séjour, une cuisine aménagé et équipé, 3 chambres dont une avec salle d'eau, une sale de bains avec jacuzzi et un wc séparé. Une cave. Bien soumis au statut de la copropriété. 14 lots. Pas de procédure en cours. Dpe: D (160,80 kwh/M<sup>2</sup>/an)émission de gaz à effet serre : 48,70 kg co<sup>2</sup>/M<sup>2</sup>/an honoraires de transaction ttc à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé ...

Paris 75016- Auteuil- Beautiful apartment renovated in 2021 with a surface area of 105m<sup>2</sup> carrez on the 4th floor with elevator. Entrance hall, living room with balcony, dining room opening onto the living room, fitted and equipped kitchen, 3 bedrooms (one with shower room), bathroom with Jacuzzi and separate WC. Cellar. Subject to co-ownership status. 14 lots. No proceedings in progress. DPE: D (160.80 kWh/m<sup>2</sup>/year) Greenhouse gas emissions: 48.70 kg CO<sup>2</sup>/m<sup>2</sup>/year Transaction fees incl. VAT to be paid by seller. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

